

ABSTRAKSI

Produk pemberian kredit merupakan salah satu pendapatan utama bank, namun beberapa kredit yang diberikan dapat menjadi suatu permasalahan yang serius apabila terdapat adanya kredit macet. Analisis terhadap pemberian pinjaman kredit kepada calon nasabah sangat penting untuk menjamin aktivitas bank sehingga dapat mengendalikan penyimpangan-penyimpangan yang tidak dikehendaki sehingga dapat menekan timbulnya risiko kredit, yaitu dengan mengadakan analisis terhadap kredit yang akan diajukan oleh calon nasabah sebelum kredit tersebut diberikan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui prosedur pemberian kredit wirausaha di Bank BRI Cabang Kalabahi, dan untuk mengetahui analisis kelayakan pemberian kredit wirausaha pada Bank BRI Cabang Kalabahi.

. Penelitian ini merupakan pendekatan kualitatif dengan metode analisis deskriptif. Objek penelitian adalah Kantor PT. Bank Rakyat Indonesia (*persero*), Tbk Cabang Kalabahi, Jln. Soetoyo, Nusa Kenari. Tl Mutiara, Kabupaten Alor, Nusa Tenggara Timur.

Hasil-hasil penelitian menunjukkan berdasarkan aspek hukum Permata Sablon dan Anisa Konveksi memiliki dokumen pengajuan permohonan yang asli dan sah, Aspek Manajemen Permata Sablon memiliki sejarah yang baik dalam mengangsur kewajiban kredit pada bank artinya Permata Sablon tidak pernah menunggak Anisa Konveksi memiliki sejarah peminjaman yang kurang baik. Aspek Teknis kepemilikan tempat tinggal Permata Sablon dinilai baik sedangkan Anisa Konveksi kurang baik. Aspek pemasaran Permata Sablon memiliki beberapa pelanggan tetap sedangkan Anisa Konveksi dianggap kurang berkompeten. Aspek Keuangan Permata Sablon yang memiliki kondisi keuangan yang cenderung stabil dibanding Anisa Konveksi. Berdasarkan aspek Agunan jaminan yang dijaminkan oleh Permata Sablon dan Anisa Konveksi dinilai sama-sama mampu untuk menutup seluruh jumlah pokok pinjaman beserta bunga nya. Berdasarkan penilaian 6 (enam) aspek kelayakan pemberian kredit wirausaha tersebut dan untuk menghindari kredit bermasalah maka dapat disimpulkan bahwa Permata Sablon lebih layak untuk diberikan kredit wirausaha dari pada Anisa Konveksi

Kata Kunci : Kelayakan Pemberian Kredit